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VERBALE del Consiglio n.10 del 17.07.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 17 del mese di luglio si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 19:20 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Genio Civile: discussione e approvazione definitiva del documento da inviare alla Regione; 

6. Commissione Giovani: proposte future attività; 

7. Programmazione e resoconto attività 2023; 

8. Ratifica Contratto Collettivo Integrativo di Ente; 

9. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio   X   

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria  X   

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina X    

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X  19:35  

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro   X   

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 9 6  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. CIAFARDO Marco, nato a Vasto (CH) il 14/03/1995, laurea in ingegneria 

Chimica conseguita presso l’Università degli Studi di Bologna il 05/12/2021, esame di stato 

sostenuto presso l’Università degli Studi di Bologna, anno 2022; 

• dott. ing. DI TECCO Antonio, nato a Atessa (CH) il 30/04/1995, laurea in ingegneria 

Informatica conseguita presso l’Università degli Studi di Pisa il 30/04/1995, esame di stato 

sostenuto presso l’Università degli Studi di Pisa, anno 2020; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. CIAFARDO Marco sez. A settore Industriale al n. 2593; 

• dott. ing. DI TECCO Antonio sez. A settore dell’Informazione al n. 2594. 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per dimissioni del seguente ingegnere: 

• dott. ing. CARABBA Riccardo, nato a Atessa (CH) il 30/07/1985, iscritto all’albo di Chieti 

dal 09/03/2015 al n. 2264; 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per dimissione del seguente collega: 

dott. ing. CARABBA Riccardo. 
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~ 

3. Designazione Terne 

 Non sono pervenute richieste. 

~ 

4. Parcelle 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

5. Genio Civile: discussione e approvazione definitiva del documento da inviare alla Regione  

Il Consiglio, esaminato il documento preparato dalla referente della Commissione Strutture Ing. 

Gina Di Toro, lo approva per l’invio alla Regione (Dipartimento Infrastrutture) e all’Ufficio del 

Genio Civile di Chieti. 

Si allega il documento approvato. 

~ 

6. Commissione Giovani: proposte future attività 

Vista l’assenza dell’ing. Taraborrelli, Responsabile della Commissione Giovani, il consiglio 

decide di rimandare la discussione sulle future attività da proporre ai giovani iscritti. 

~  

7. Programmazione e resoconto attività 2023 

7.1 Seminario sul BIM 

L’Ing. Masciulli fa il punto sull’organizzazione del seminario sul tema del BIM (Building 

Information Modeling). ACCA Software ha dato disponibilità per lo svolgimento dello stesso in 

data mercoledì 13 settembre (da confermare). La sede, aggiunge l’ing. Masciulli, potrebbe essere 

l’Istituto Tecnico per Geometri di Vasto. 

All’evento gratuito potranno partecipare un numero massimo di 100 colleghi ingegneri. 

 

7.2 Rinnovo convenzione con UNI per la consultazione delle Norme tecniche 

L’Ing. Staniscia informa il Consiglio dell’avvenuto rinnovo della Convenzione con l’UNI per la 

consultazione delle norme tecniche e l’eventuale acquisto delle stesse ad un prezzo ridotto. Il 
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Presidente propone eventualmente di rendere disponibile agli iscritti, durante alcune giornate 

della settimana, la consultazione del portale tramite collegamento da remoto. Il consiglio discute 

su quali potrebbero essere le migliori modalità di consultazione da parte degli iscritti che 

usufruiranno del servizio. 

 

7.3 Giornata conclusiva progetto “La sicurezza a partire dai banchi di scuola” 

Il Presidente mette al corrente il consiglio che in data 6 ottobre 2023 ci sarà la giornata conclusiva 

del progetto “La sicurezza a partire dai banchi di scuola “che, in questo primo anno, ha visto 

coinvolte le classi della scuola secondaria di primo grado dell’Istituto Mattioli- D’Acquisto di 

San Salvo. In questa occasione verrà firmata la convenzione tra Ordine degli Ingegneri di Chieti-

Scuola e Comune di San Salvo e verrà selezionato il miglior progetto da inviare al gruppo di 

lavoro nazionale del CNI per l’evento conclusivo che coinvolgerà tutte le scuole delle province 

partecipanti e che si svolgerà in una data da definirsi dopo il 16 ottobre.  

 

7.4 Cena con gli iscritti 

Il giorno 1 dicembre 2023 sarà organizzata una cena con tutti gli iscritti, in occasione della quale, 

suggerisce il presidente, potrebbe essere mostrato un videoclip contenente delle brevi interviste 

ad ognuno dei membri del consiglio, per mettere a conoscenza i colleghi del lavoro svolto in 

questo primo anno di lavoro. Il Consiglio è d’accordo con la proposta dell’ing. Staniscia. 

~ 

8. Ratifica Contratto Collettivo Integrativo di Ente 

Il Presidente informa il consiglio che il sindacato ha firmato il Contratto Collettivo Integrativo 

di Ente, già discusso e condiviso, pertanto questo viene ratificato. 

~ 

 

9. Varie ed eventuali 

9.1 Riconoscimento/esonero richieste CFP 

Si allega il verbale. 
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9.2 Nuovo Codice Deontologico  

L’ing. Vizzarri ricorda al consiglio la necessità di adottare a breve il Nuovo Codice 

Deontologico. Infatti Ciascun Ordine territoriale, esercitando la propria discrezionalità ed 

autonomia riconosciuta dalla legge professionale, resta libero di recepire tout court il Codice 

deontologico, così come elaborato e trasmesso dal CNI, oppure di approvarlo inserendovi le 

modifiche e le integrazioni ritenute opportune, a proprio insindacabile giudizio. 

L’importante è che l’adozione del Codice deontologico aggiornato alla legge 21 aprile 2023 n.49 

avvenga, come detto, tramite formale delibera di Consiglio, con successiva pubblicazione sul sito 

Internet istituzionale dell’Ordine provinciale e comunicazione della notizia a tutta la comunità 

degli iscritti all’albo, per mettere in condizione tutti gli iscritti di prestarvi osservanza. 

Ciascun Consiglio dell’Ordine territoriale dovrà inoltre dare la più ampia diffusione sul territorio 

e presso gli Enti della Provincia della nuova versione del Codice deontologico degli Ingegneri 

italiani approvato dal medesimo, a fini informativi e come strumento di trasparenza e tutela a 

disposizione dei cittadini, della Pubblica Amministrazione e delle imprese. 

 

9.3 Consiglio di Disciplina - aggiornamento dati pagina web 

Il Consiglio sottolinea la necessità di dover aggiornare anche sulla pagina web dell’Ordine degli 

Ingegneri di Chieti i dati relativi al Consiglio di Disciplina. 

 

9.4 Prezziario Regionale 

Il presidente ing. Staniscia e l’ing. Consalvo mettono al corrente i membri del consiglio del 

contenuto della delibera di Giunta regionale redatta dopo l’incontro fatto con tutti gli ordini 

territoriali, che si è tenuto in data 17 maggio 2023. Con questa delibera la Regione decide di: 

- mettere a disposizione dei professionisti l’analisi dei prezzi, per la consultazione; 

- inviare agli ordini l’analisi dei prezzi per permetterne la modifica. 

Permettere a ciascun ordine di poter modificare l’analisi dei prezzi è una follia, continua il 

presidente. Pur dividendo il documento in categorie specifiche in base all’Ordine di 

appartenenza, interviene l’ing. Consalvo, la revisione è infattibile anche per il numero elevato di 

voci. La strada corretta sarebbe quella di approvare l’analisi dei prezzi così com’è ed in seguito 

alle segnalazioni degli Ordini dovrebbe essere la Regione stessa a modificare il prezzo. 
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9.5 Tariffario per Ecoprogettisti 

L’Ing. Minnucci sottolinea il problema della mancanza di un tariffario specifico per le prestazioni 

professionali della nuova figura dell’Esperto CAM e PNRR. Come Ordine, l’ing. Minnucci 

propone di sollevare la questione agli organi di competenza. 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 21:00. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 


